

Para mejorar el diagnóstico y tratamiento de los pacientes con tumores neuroendocrinos,

La Asociación Española de Cirujanos (AEC) firma un acuerdo con el Grupo Español de Tumores Neuroendocrinos y Endocrinos (GETNE)

- Esta colaboración implica la organización conjunta de diversos proyectos y actividades para mejorar la atención médica, la investigación y la conciencia sobre los tumores neuroendocrinos



La Dra. Elena Martín Pérez, presidenta de AEC y el Dr. Jaime Capdevila, presidente de GETNE

Madrid, 1 de diciembre de 2023.- Para potenciar diversos proyectos de investigación y desarrollo, la [Asociación Española de Cirujanos \(AEC\)](#) ha firmado un convenio de colaboración con el Grupo Español de Tumores Neuroendocrinos y Endocrinos ([GETNE](#)). El acuerdo ha sido firmado por la Dra. Elena Martín Pérez, presidenta de la AEC y por el Dr. Jaime Capdevila, presidente de GETNE.

La incidencia de los tumores neuroendocrinos ha ido aumentando en las últimas décadas y aunque son menos frecuentes que otros tipos de tumores, su diagnóstico y tratamiento es un gran desafío para los profesionales. Existen diversas especialidades médicas y quirúrgicas que están habitualmente implicadas en la asistencia de los pacientes con esta patología, que además requiere importantes recursos en técnicas diagnósticas de laboratorio, técnicas de imagen y desarrollo de diferentes tratamientos.

Para avanzar en el conocimiento de estos tumores y mejorar las estrategias de tratamiento, es importante la colaboración de los diferentes especialistas en tumores neuroendocrinos que, trabajando juntos, pueden conseguir brindar la mejor atención posible al paciente. Por ello, esta unión tiene como objetivo la organización conjunta de diversos proyectos y actividades para mejorar la atención médica, la investigación y la conciencia sobre los tumores neuroendocrinos.

“Los tumores neuroendocrinos representan, como ninguna otra neoplasia, el gran reto de la multidisciplinariedad, al tener que depender de todas las especialidades involucradas durante todo el curso de la enfermedad. Por este motivo, las colaboraciones entre las distintas sociedades médicas y quirúrgicas son esenciales para el óptimo manejo de estas enfermedades. Los grandes avances en el tratamiento oncológico de las neoplasias neuroendocrinas que hemos vivido en estos últimos años, no se entenderían sin una coordinación excelente entre todas las especialidades, y convenios marco como el presente ejemplifican este buen hacer”, explica el Dr. Jaume Capdevila, presidente del Grupo Español de Tumores Neuroendocrinos y Endocrinos.

“Los cirujanos desempeñamos un papel importante en el tratamiento de los tumores neuroendocrinos, especialmente en la etapa inicial del tratamiento mediante la extirpación quirúrgica. Con este convenio lograremos aunar esfuerzos para fomentar la docencia y la investigación en el área de estos tumores, integrando la visión de los diferentes especialistas en la mejora de su diagnóstico y tratamiento”, afirma la Dra. Elena Martín, presidenta de la Asociación Española de Cirujanos.

Sobre el Grupo Español de Tumores Neuroendocrinos y Endocrinos

El Grupo Español de Tumores Neuroendocrinos y Endocrinos (GETNE) es un grupo cooperativo multidisciplinar ya consolidado que se creó en el año 2005 con el fin de aunar y coordinar esfuerzos en el ámbito nacional. Su actividad contribuye de manera notable a dar mayor visibilidad a esta patología de relevancia creciente, tanto por su incidencia en continuo ascenso, como por los importantes avances diagnósticos y terapéuticos alcanzados en los últimos años.

Sobre la Asociación Española de Cirujanos

La **AEC** es una sociedad científica sin ánimo de lucro que tiene como finalidad contribuir al progreso de la cirugía en todos sus aspectos, promoviendo la formación, el desarrollo y el perfeccionamiento profesional de los cirujanos, procurando la mejor calidad en la asistencia a los pacientes y fomentando la docencia y la investigación. Fundada en Madrid en 1935, actualmente cuenta con más de 5.000 socios y colabora con otras sociedades y entidades científicas, participando activamente en órganos como la Federación de Asociaciones Científico Médicas Españolas (FACME), European Union of Medical Specialists (UEMS) y la Comisión Nacional de la Especialidad.

www.aecirujanos.es

www.getne.org

CONTACTO DE COMUNICACIÓN

Paloma Arwen Escudero

Teléfono: 91 302 28 60

Email: paloma.escudero@actitud.es